

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan penulis dapat menyimpulkan pada bab sebelumnya ada beberapa hal yang dijadikan landasan oleh BPBD Provinsi Sumatera Selatan dalam koordinasi penyaluran bantuan logistik ke wilayah Muara Enim. Strategi Komunikasi yang dilakukan oleh BPBD Provinsi Sumatera Selatan dalam menyalurkan bantuan logistik ke wilayah Muara Enim yaitu :

1. Perumusan Strategi, pada tahap ini yaitu untuk mengetahui faktor internal dan eksternal yang akan dihadapi oleh Tim Reaksi Cepat (TRC) BPBD Provinsi Sumatera Selatan. Pembahasan pada tahap ini meliputi standar operasi dalam melaksanakan kegiatan, serta mempertimbangkan dan memutuskan kegiatan, kegiatan ini dilakukan sesuai dengan maksud dan tujuan yang dijalankan oleh lembaga serta pemilihan prioritas sasaran dalam melaksanakan kegiatan. BPBD Provinsi Sumatera Selatan juga selalu mencari informasi yang akurat terkait dengan situasi dan kondisi yang dihadapi oleh masyarakat yang terdampak di wilayah Muara Enim.
2. Implementasi, pada tahap ini BPBD Muara Enim memberikan informasi dan gambaran kondisi masyarakat di wilayah yang terdampak serta menjalankan tugasnya dan memberikan laporan kegiatan untuk berkoordinasi ke BPBD Provinsi Sumatera Selatan dan berkomunikasi pada stakeholder untuk mengatur kegiatan penyaluran bantuan sesuai dengan kebutuhan dan lain sebagainya.
3. Evaluasi, pada tahap ini BPBD Provinsi Sumatera Selatan mengumpulkan kegiatan kegiatan berdasarkan dari laporan yang telah dibuat, maka akan terlihat jika target ataupun tujuan yang belum terpenuhi maka akan diubah atau diperbaiki untuk diterapkan pada penyaluran bantuan selanjutnya.

B. Saran

Dari kesimpulan yang telah diuraikan, penulis ingin memberikan saran untuk BPBD Provinsi Sumatera Selatan yaitu:

1. BPBD Provinsi Sumatera Selatan diharapkan untuk selalu konsisten dan terus menerus menjalankan kegiatan penyaluran bantuan dan terus meningkatkan kualitas pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan juga selalu profesional dalam melakukan sosialisasi secara langsung ke masyarakat dengan menerapkan strategi komunikasi secara maksimal.
2. BPBD juga diharapkan dapat selalu menjadi contoh yang baik dan dapat menjadi tolak ukur bagi lembaga kemanusiaan dan dapat menjadikan hal tersebut menjadi motivasi untuk kedepannya agar menjadi lebih sukses dan terus maju serta selalu menunjukkan hasil keras keras yang nyata bagi masyarakat.